

お問い合わせは教育委員会 ☎ 64・4343

税金の大切さを学びました

東安中学校「租税教室」

1月20日(水)、三年生は公民の学習として、豊かで安心した暮らしを実現するために、税金がどのようなものに使われているのか、その役割や必要性を学ぶために、大垣市内の税理事務所から税理士2名に来ていただき、「租税教室」を開きました。

はじめに観た「アナザー・ワールド」というアニメからは、社会生活の中で税金がどのように使われているか概要をつかみ、その後、財政の仕組みや税金の種類について簡単な説明を受け、公平な税負担の仕組みや、納めた税金はどのように使われていくのかについて説明していただきました。

授業後には、「税金は上げ過ぎても、下げ過ぎてもいけないものだと分かりました。少子高齢社会となった今、福祉の充実が求められ、来年の4月の消費税が10%になります。たった2%ですが、負担は増えます。足りないから税金で集めようではなく、適切な使い方をして、社会の充実につながるのならば、みんなは納得すると思います。」と、税の重要性についてまとめていました。

実際のお仕事に携わる方のお話を聞くことで、改めて社会の仕組みについて認識を深める時間となりました。



▲DVDで税金の大切さを学びました



▲税金の流れを勉強しました



▲税金にも様々な種類があります

各種大会のあしあと

- ◆第68回東京卓球選手権大会
- ◆第45回後藤杯卓球選手権大会
- ◆第55回大阪国際招待選手権大会
谷渡 亜美
- ◆第25回ぶんけいカップ
岐阜県少年サッカー大会
- ◆名森サッカースポーツ少年団
平成27年度(第34回)岐阜県
小学生バレーボール新人大会
- ◆名森バレーボールスポーツ少年団
名森ドラゴンボイス
中学生新人大会
- ◆第34回岐阜県バレーボール
登龍中学校男子バレーボール部
- ◆第7回東海ブロックU-14クラブ
チャンピオンシッパ
男子バレーボール大会
尾崎 佑磨
吉田 誠也
- ◆第36回岐阜県図書館
利用記録コンクール
県知事賞(小学校低学年の部)
赤木 貫太
県知事賞(小学校高学年の部)
古澤 秀悟

脚スポーツ少年団 「駅伝大会」が開催

2月7日(日)に輪之内町役場周辺にて安八郡スポーツ少年団連絡協議会主催のスポーツ交流会が開催されました。

この交流会は、スポーツ交流を通して、郡内の輪を広げるとともに、安八郡内のスポーツ少年団に所属する団員同士の親睦を深めることを目的として実施されました。

大会当日は、駅伝の部に30チーム150人、持久走の部に84人の合計234人の参加があり、約8キロのコースで寒さを吹き飛ばすような激戦を繰り広げていました。



▲激戦を繰り広げる選手たち